

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Nathalie Méthot, du Collège La Cité, remporte le prix Synergie pour l'innovation

**Ottawa, le mardi 25 octobre 2022** – Le Collège La Cité est fier de féliciter Nathalie Méthot, directrice du Bureau de la recherche et de l'innovation du Collège, lauréate du prestigieux prix Synergie pour l'innovation du Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada (CRSNG).

« C'est une nouvelle formidable pour Nathalie, pour l'équipe du Centre d'accès à la technologie en bio-innovation et toute La Cité », a déclaré Lise Bourgeois, présidente-directrice générale du Collège La Cité. « En plus de faire rayonner encore davantage notre institution, ce prix démontre la réelle capacité du personnel de recherche du Collège de développer des partenariats stratégiques avec les entreprises privées qui visent des avancées importantes et dont la portée dépasse notre région et même le Canada! L'impact des synergies créées est multiple, à la fois social, environnemental et économique. C'est donc un véritable honneur pour notre Collège de contribuer activement à de si beaux succès. »

Les [Prix Synergie](#), décernés annuellement depuis 1995 par le CRSNG, reconnaissent les collaborations qui sont des modèles de partenariat efficace entre des organismes partenaires et des universités ou des collèges.

« C'est un réel honneur de recevoir le prix Synergie pour l'innovation du CRSNG qui souligne le travail d'une vingtaine de personnes : des associés et des assistants de recherche, des étudiants, de même que des chercheurs et des gestionnaires de

La Cité et de nos partenaires d'affaires, Risehop et Lallemand », a affirmé Nathalie Méthot. « Ensemble, nous avons développé un lien de confiance et fait preuve d'une bonne dose de persévérance au fil des ans pour développer de nouveaux produits en biotechnologie de l'agriculture. Ce prix constitue un moment clé dans nos parcours professionnels, l'occasion de réaliser tout le chemin parcouru et une importante motivation pour continuer à travailler en collaboration afin de bâtir une culture de l'innovation au Canada. »



*Nathalie Méthot, directrice du Bureau de la recherche et de l'innovation de La Cité  
Photo : Sylvie Li / Shoot Studio*

En 2015, Mme Méthot a répondu à l'appel de RISEHoP, une entreprise cherchant un espace d'incubation afin de mettre au point un système novateur de production de mycorhizes, des champignons symbiotiques contribuant à la croissance et à la santé des plantes. En adoptant une approche axée sur les solutions et un mode de leadership inclusif, Mme Méthot et son équipe ont développé une collaboration dynamique. Ce partenariat mutuellement gagnant a permis de créer MyConnect®, une technologie exclusive et durable de production de mycorhizes pures et résistantes qui contribuent, de surcroît, à l'amélioration de la santé des sols et des plantes et qui diminue l'utilisation des fertilisants chimiques.

« Lallemand Plant Care, une division de la société canadienne Lallemand Inc, est fier de partager ce prix Synergie pour l'innovation avec le Collège La Cité, qui met en valeur un important partenariat de recherche développé entre entreprise de biotechnologie et un collège », a indiqué Patrice Pellerin, directeur de la production et de la technologie. « Cette collaboration a été initiée en 2015 et poursuivie depuis sans interruption. Les travaux menés avec La Cité ont conduit à la

production et à la commercialisation d'une gamme de produits à base de microorganismes destinés à favoriser la croissance des plantes et adaptés aux pratiques d'agriculture durable. »

Ce partenariat développé en parfaite synergie profite à d'autres projets. Il a permis notamment d'accroître la capacité en recherche appliquée dans le domaine de la biotechnologie de l'agriculture. Félicitations!

*À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et des campus satellites à Toronto, Hawkesbury et dans l'Ouest d'Ottawa.*

- 30 -

**Pour information :**

Pascale Montminy  
Directrice, Communications, relations publiques et gouvernementales  
613 742-2483, poste 2463  
1 800 267-2483, poste 2463  
[pmontm@collegelacite.ca](mailto:pmontm@collegelacite.ca)  
[www.collegelacite.ca](http://www.collegelacite.ca)